
MARLA MAPLES

Actress, musical artist and philanthropist

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Celebrities
- Motivation
- Women

Lahir di Cohutta, Georgia, Marla Maples memulai kariernya sebagai seorang siswa yang berprestasi, atlet, dan ratu kepulauan yang menghadiri Universitas Georgia sebelum menuju ke Kota New York untuk mengejar karir di bidang seni. Dengan lebih dari 15 peran film, banyak penampilan TV, pertunjukan Broadway, dan lusinan sampul majalah di resumennya, Maples dengan kuat mengamankan tempatnya dalam budaya populer.

Pada tahun 1999, ia pindah ke California Selatan dengan putrinya Tiffany Trump untuk fokus menemukan kehidupan yang lebih tenang dan lebih spiritual. Pencari spiritual yang sudah lama merilis album pertamanya, *The Endless* yang menampilkan Deepak Chopra, His Holiness the Dalai Lama & Michael Bernard Beckwith, dan menjadi pembawa acara radio talk, *Awakening With Marla Maples* dengan spesialis dari dunia kesehatan alami. Setelah putrinya pergi ke universitas, Marla kembali dengan gemilang ke sorotan, menyusuri Musim 22 dari *Dancing With the Stars*, ikut menjadi tuan rumah *The View*, *The Doctors*, dan *Good Day New York*, dan tampil di *Ballando Con Le Steele* di Roma, Italia tempat pertunjukan menerima peringkat tertinggi hingga saat ini. Baru-baru ini, Marla dapat dilihat pada seri HBO baru, *The Righteous Gemstones*.

Kemanusiaan, yang dirinya menderita penyakit Lyme, merasa terhormat atas pekerjaannya dengan Aliansi Lyme Global, dan tetap berkomitmen untuk mendukung banyak organisasi nirlaba termasuk *AWARENYC.org*, Spiritualitas untuk Anak-Anak, dan Pusat Louis Armstrong untuk Musik dan Obat. Marla memiliki hak istimewa berbicara di Perserikatan Bangsa-Bangsa, Universitas Harvard, KTT Perdamaian 2018, serta, pada KTT Global tentang Ilmu Pengetahuan, Spiritualitas, dan Lingkungan di India. Marla Maples juga menampilkan singel "One World of Love" di atas panggung di Carnegie Hall.

Marla dengan senang hati menjadi warga New York lagi di mana ia melanjutkan pekerjaannya sebagai aktor, artis musik, dan pembawa acara. Salah satu cintanya yang terbesar adalah membantu orang lain menciptakan kehidupan yang sehat dan menyenangkan sambil melanjutkan misinya yang teguh untuk memperluas kebaikan yang lebih besar dan membawa lebih banyak Cahaya ke dunia.